

やはたの丘

北九州市立八幡特別支援学校
校長 西原 綾子
学校だより NO. 2
令和3年5月31日(月)

【3つのだいじ】 げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ

子ども達の笑顔があふれています！！

5月12日に発出された緊急事態宣言ですが、さらに6月20日まで延長となりました。感染拡大防止のため、宿泊学習や校外学習、産業現場等実習の延期など、臨機応変に対応しています。今年度も、水泳学習は中止となりました。

このように様々な活動が制限されていますが、先生方は日々の授業を工夫し、子ども達の笑顔があふれています。学年通信の写真からも、活動の様子が伝わっていると思います。

保護者の皆様におかれましては、お子様の健康管理に気を付け、少しでも風邪の症状があると「念のためお休みさせます。」と、子どもや学校を守って協力をしていただき、ありがとうございます。

北九州市の感染者が増えると、身近な方がPCR検査を受けることもあると思います。出席について迷う場合は、裏面の「新型コロナウイルス感染症に関する出席停止等の扱いの整理について」をご確認ください。学校のホームページにも掲載しています。



ハッピー☆情報



学校では、毎日素敵だなと感じる場面がたくさんあります。その中から、少しですが「ハッピー☆情報」として、お知らせいたします。

①ゴールデンウィーク前日。下校している高等部の生徒に、「ゴールデンウィークですと会えないから寂しいね。ゴールデンウィーク明け、元気に学校に来てね。」と声をかけました。すると、「ゴールデンウィークなんか、なければいいのに。学校が楽しいから、毎日学校に来たいです。」と嬉しい言葉が返ってきました。

②保健室での出来事。中学部の生徒が、ハンドソープを取りに来ました。その時の挨拶が上手にできていたのです。すると、その姿を見た高等部の生徒2名が、「〇〇君！挨拶が上手になったね！すごいね！」と、まるで先生が褒めるように、心を込めて嬉しそうに褒めたのです。褒められた中学部の生徒も、凄く嬉しそうな表情で来た時よりも、もっと上手に挨拶をして保健室を後にしました。人に褒められると「自信」が付きます。

③PTA役員会の中で、母の日に子どもからメッセージカードをもらい、嬉しくて涙したエピソードをお聞きしました。家庭での親子のつながりが、子どもの心を育てています。

新型コロナウイルス感染症に関する出席停止等の扱いの整理について

対象者		出席停止等の取扱い
感染者		出席停止
濃厚接触者	児童生徒（本人）	出席停止 ※検査結果が陰性でも14日間は登校不可
	同居家族	校長が出席しなくてもよいと認めた日 ※同居家族の検査結果が陰性であれば登校可
健康観察対象者 ・PCR検査を受ける場合は右記のとおり ・PCR検査の予定がない場合は「※1」	児童生徒（本人）	出席停止 ※検査結果が陰性で、風邪症状等がなければ登校可
	同居家族	校長が出席しなくてもよいと認めた日 ※検査結果が陰性であれば登校可
風邪症状があり PCR検査を受ける	児童生徒（本人）	出席停止 ※検査結果が陰性で、風邪症状がなくなれば登校可
	<u>同居家族</u>	<u>出席停止</u> ※検査結果が陰性であり、 <u>風邪症状がなくなれば、登校可</u>
上記以外で 入院・手術のために PCR検査を受ける	児童生徒（本人）	登校可 ※主治医の指示に従うもの
	同居家族	登校可
発熱等の風邪の症状 がみられるとき	児童生徒（本人）	出席停止 <u>※風邪症状がなくなれば、登校可</u>
	<u>同居家族</u>	<u>出席停止</u> <u>※風邪症状がなくなれば、登校可</u>
医療的ケアが日常的に必要な児童生徒等や基礎疾患等がある児童生徒等が感染予防のため欠席（※個別に判断）		校長が出席しなくてもよいと認めた日
何ら症状等がない児童生徒が「感染したくない」との理由で欠席する場合		校長が出席しなくてもよいと認めた日

※登校可能であるが、健康観察期間中に発熱等の体調不良がみられる場合には、保健所への連絡が必要とされている。そのため、健康状態に不安がある等から欠席の相談がある場合には、保護者に十分状態を聞き取った上で、欠席することが相当と判断される場合には「出席停止」の措置を取ることが可能である。

○出席停止は、学校保健安全法第19条に基づく「出席停止」。

○「校長が出席しなくてもよいと認めた日」は、非常変災等児童生徒又は保護者の責任に帰すことができない事由で欠席した場合などで、校長が出席しなくてもよいと認めた日。指導要録上、「欠席日数」とはせず「出席停止・忌引き等の日数」とする。

○上記については、今後の新型コロナウイルス感染症の状況に応じた国の通知発出に伴い変更される場合がある。